

Cadastre RDPPF : manifestation d'information publique du 6 novembre 2019

C'est le mercredi 6 novembre 2019 que se déroulera la manifestation d'information annuelle sur le cadastre RDPPF au centre Welle7 à Berne avec pour mot d'ordre : «Le cadastre RDPPF entre dans sa 2^{ème} phase».

En 2009, l'ordonnance sur le cadastre des restrictions de droit public à la propriété foncière (cadastre RDPPF) a programmé l'introduction définitive dans tous les cantons et la mise en exploitation pour le 1^{er} janvier 2020 au plus tard. Où en sommes-nous aujourd'hui et quid de la suite ?

La journée sera largement consacrée aux développements à venir à partir de 2020 avec les thèmes suivants : « Utilité accrue », « Nouveaux thèmes RDPPF » et « Modifications en cours ». Elle visera également à

- récapituler les travaux en cours,
- présenter les modifications apportées aux bases légales et
- exposer des nouveautés techniques.

Elle indique à tous les acteurs concernés et à tous les utilisateurs quelles informations sont disponibles à quel niveau de qualité et avec quel potentiel partout en Suisse ou le seront prochainement. L'échange d'expériences ouvert est garanti par les ateliers de travail (workshops) qui ont fait toutes leurs preuves.

Tous les renseignements requis concernant la manifestation seront disponibles dès le mois de septembre sur www.cadastre.ch/rdppf.

Géodésie et Direction fédérale des mensurations cadastrales
swisstopo, Wabern

